

## Activité culturelle organisée par l'Ambassade du Japon

Dans le domaine du sport, « La Coupe de l'Ambassadeur du Japon » est un évènement initié par l'Ambassade et qui emporte de plus en plus une grande adhésion de la part des acteurs culturels et sportifs Béninois. La 5<sup>ème</sup> édition de cette Coupe a été co-organisée le 23 mars 2019 à Cotonou, avec la Société CFAO Motors Bénin, une filiale de TOYOTA-TSUSHO Corporation, et avec la collaboration de la Fédération béninoise de Judo. Cet évènement institué depuis 2015 réunit une centaine de judokas béninois repartis dans plusieurs catégories. Il traduit la noble ambition de l'Ambassade de créer un espace de brassage et de partage des valeurs culturelles. L'Ambassade espère vivement que des judokas béninois puissent participer aux Jeux olympiques et paralympiques de 2020 à Tokyo au Japon.



« La 5<sup>ème</sup> édition de la Coupe de l'Ambassadeur du Japon »



« Monsieur de SOUZA jouant un tambour avec les musiciens japonais »



« Madame GANIERO »

Madame Océanne GANIERO, jeune karatéka béninoise, championne d'Afrique en titre ( Kumité-55 Kg) et Monsieur Charlécio de SOUZA, professeur des arts vivants au Centre International d'Art et de Musique de Ouidah (CIAMO) ont visité, en février 2019, la ville de Satté (Japon), qui est une ville hôte du Bénin dans le cadre des Jeux Olympiques et Paralympiques de Tokyo en 2020. Au cours de leur séjour, chacun d'eux a partagé l'attrait et le charme de la culture béninoise avec les habitants de Satté à travers différentes activités et s'est immergé dans la culture japonaise. Cette visite des deux béninois a permis aux habitants de Satté de découvrir la richesse de la culture et de la tradition du Bénin.